



Review Overwatch

Blizzard Entertainment

Blizzard Entertainment nos acerca un nuevo suceso con Overwatch. El juego es una propuesta de batallas en primera persona con una gran variedad de simpáticos personajes. Cada héroe tiene un rol y habilidades diferentes. La diversidad de las figuras hace que nunca haya una batalla igual en Overwatch

Overwatch es otro acierto de Blizzard Entertainment. La compañía fundada en 1994 con sede en los Estados Unidos expande su exitoso universo que ya cuenta con franquicias como Warcraft, Diablo, StarCraft o Hearthstone. El juego nació en 2016 y se encuentra disponible para PlayStation 4, Nintendo Switch, Xbox One y ordenadores. Si te encuentras con la idea de **jugar Overwatch** debes saber que te acercarás a un juego único en su tipo. La propuesta de Blizzard se encuentra repleta de novedosas mecánicas en el modo de juego, personajes únicos y mapas memorables. La entrega es un título de disparos en primera persona en la que nuestro objetivo será trabajar en equipo (no hay opción para jugar en solitario) para derrotar a otros usuarios en diferentes modalidades. Para lograr este objetivo y alcanzar la victoria podrás elegir entre un variado elenco de héroes, cada uno con características muy especiales y todos distintos entre sí.

Al **descargar Overwatch** ingresarás en un mundo lleno de posibilidades en estas batallas de 6 contra 6. El condimento que lo hace único es la variedad de los héroes que tendrás disponible para elegir. Cada uno de ellos puede cumplir una misión diferente dentro del campo de batalla. Las alternativas son Tank, Damage o Support.

Si escoges las figuras que son de tipo Tank te encontrarás que son aquellos que logran absorber los golpes y pueden derribar a un gran grupo de enemigos. Si lo que te gusta es ir al frente y la vanguardia de tu pelotón aquí tienes tu clase. Algunos de los personajes de este estilo son: Orisa, Reinhardt, Roadhog, Sigma y Winston.

Si te inclinas por la opción de jugar con personajes del tipo Damage te toparás con soldados que pueden realizar mucho daño pero a la vez son muy frágiles a la hora de recibirlo. Es decir, necesitarán encontrarse bien a cubierto y con refuerzos disponibles para poder dañar al adversario con su variedad de habilidades y estrategias. Dentro de esta categoría disponemos de: Ashe, Bastion, Doomfist, Echo y Genji.

En el caso de que sea Support tu estilo de juego, el objetivo será que des apoyo constante a tus aliados. Esto puede lograrse mediante curas de salud, escudos o potenciando sus habilidades para lograr más daño. También tendrás la posibilidad de inhabilitar a tus enemigos. En el caso de utilizar esta clase puedes encontrarte con héroes como: Ana, Baptiste, Brigitte, Lúcio y Mercy.

Este sistema variado de funciones y roles que cumple cada jugador en las partidas es una de las **ventajas de Overwatch**. Cada batalla será diferente porque todo cambia según el personaje que elijas, con quién juegues en tu escuadrón y la formación del equipo enemigo.

Entre los modos de **juego de Overwatch** podemos elegir Practice Range, Play/Practive vs AI, Quick Play, Arcade, Competitive Play, o Custom Game. Tal cual indica el nombre de cada opción disponemos de la posibilidad de practicar, de jugar para mejorar la posición en el ranking mundial o de participar en el interesante Modo Arcade que presenta reglas y recompensas diferentes a cada semana.

En otra de las posibilidades que otorga la creación de Blizzard nos encontramos con la opción de Workshop. Este apartado permite que explores tu creatividad si eres ese tipo de persona que siempre tiene una idea en su cabeza. Tendrás la chance de construir partidas y modos de juego personalizados con una serie de avanzadas herramientas de programación disponibles. Una vez que tengas tu idea desarrollada puedes compartirla con la comunidad del juego.

Cada vez que finalice una partida de Overwatch los jugadores tendrán la chance de reconocer su comportamiento dentro de la batalla. El juego habilita una serie de reconocimientos que se pueden enviar entre usuarios. Puede ser el de Decisión si fuiste un buen líder; Buen trabajo en equipo, si la coordinación entre los héroes fue muy buena o Deportividad para aquellos que tuvieron un buen comportamiento dentro de la partida.

En términos visuales el juego es una belleza total. Cada mapa se encuentra elaborado al máximo y no hay detalle que no se encuentre trabajado para crear una atmósfera particular en cada escenario. La ambientación es amigable, divertida y llena de colores.

Pasan los años y Overwatch no deja de ser uno de los mejores videojuegos de su género. Original y divertido.

Pros	Cons
<ul style="list-style-type: none">- Excelentes gráficos.- No hay batallas que se parezcan entre sí.- Variedad de personajes.- Escenarios y mapas originales.- Trabajo en equipo.	<ul style="list-style-type: none">- No hay modo individual o campaña.- Pueden penalizarte si un compañero de escuadrón abandona la partida.- A veces no funciona bien el trabajo en equipo.- Es difícil subir de nivel.

Links Facebook: <https://www.facebook.com/PlayOverwatch>

Twitter: <https://twitter.com/PlayOverwatch>

Instagram: <https://www.instagram.com/playoverwatch/>

Web: <https://playoverwatch.com/es-es/>

Play Store:

Apple Store: